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Angra dos Reis apresenta 
exposição religiosa

Gacemss promove festival de 
peças infantis

Sequência de ‘Coringa’ estreia no Brasil

Reunião de DJs em Volta Redonda

Passeio a Terra dos Dinos

Documentário e debate em V. Redonda

A Casa Larangeiras, em 

Angra dos Reis, apresen-

ta a exposição “274 anos 

da presença da venerável 

Ordem Terceira de São 

Francisco da Penitência de 

Angra dos Reis” até o dia 16 

de outubro. A mostra con-

ta a história da confraria no 

município, falando sobre 

sua ligação com a vida reli-

giosa de Angra. O exercício 

é feito por meio de ban-

ners que mostram a his-

tória do grupo e de fotos 

de procissões. A exposição 

também retrata a riqueza 

do acervo da instituição, 

por meio de cadeiras em 

madeira do século XIX, 

mesas, manuscritos, atas 

e diplomas. A exposição 

pode ser vista de segunda 

a sexta-feira, das 9h às 17h, 

e aos sábados e domingos 

e feriados, das 9h às 13h.

A partir da próxima se-

gunda-feira (7), o Teatro 

Gacemss 1 apresentará a 

‘Semana da Criança 2024’, 

com espetáculos espe-

ciais para o público infan-

til até o dia 9 de outubro. A 

programação conta com 

as peças ‘Patrulha Canina’, 

no dia 7; ‘Divertidamente’, 

no dia 8; e ‘Bluey’, no dia 

9. Os ingressos podem ser 

comprados pela bilheteria 

do teatro. Escolas particu-

lares ou públicas podem 

fazer o agendamento pré-

vio para confirmar a pre-

sença de alunos por meio 

dos números (24) 3343-

1770 ou (24) 98834-2587. 

O ingresso sai a R$ 25 para 

escolas particulares, R$ 20 

para públicas, e professo-

res não pagam.

O filme ‘Coringa: Delírio A 
Dois’ estreou nos cinemas 

brasileiros nesta quinta-

-feira (3) e pode ser assis-

tido na região. O longa é 

sequência de ‘Coringa’, 

lançado em 2019, e conta 

a história do envolvimen-

to do vilão com Arlequi-

na, interpretada por Lady 

Gaga. A compra de in-

gressos pode ser feita na 

bilheteria do cinema de 

interesse ou na busca pe-

las salas que exibirão o fil-
me no site Ingresso.com.

O DJ voltarredondense 

Jaca Beats promoverá um 

evento aberto ao público 

em comemoração ao seu 

aniversário neste sábado 

(5). O ‘Jaca Day’ contará 

com apresentações de 

outros DJs da cena local, 

como Harajuice, YGR, Dirty 

Death e Laco, além de um 

set do próprio aniversa-

riante. O evento acontece-

rá no Jardim Colina, a par-

tir das 18h, e será gratuito.

O Sesc Barra Mansa pro-

moverá uma excursão a 

Terra dos Dinos, em Miguel 

Pereira, no dia 20 de outu-

bro, das 7h às 19h. O parque 

possui mais de 40 modelos 

de dinossauros em escala 

real, oferecendo uma ex-

periência diferenciada para 

os amantes da natureza e 

da história. Os ingressos 

variam de R$ 177 a R$ 230, 

podendo ser comprados 

na sede do Sesc, de 9h às 

12h e 14h às 17h às segun-

das, domingos e feriados, e 

das 7h30 às 19h30 de terça 

a sexta-feira. O valor pago 

inclui transporte, guia de 

turismo, o ingresso do par-

que, serviço de bordo e se-

guro viagem.

O Cine Gacemss, em Vol-

ta Redonda, apresentará o 

documentário ‘Favela do 

Papa’ somente nesta sex-

ta-feira (4), na sessão das 

19h30, com debate após a 

exibição. O documentário 

aborda o movimento de 

resistência dos moradores 

da Favela do Vidigal contra 

uma ordem de remoção, 

na década de 70. A organi-

zação popular, com o apoio 

da Igreja Católica e perso-

nalidades, atraiu atenção 

popular e midiática para 

a comunidade do Vidigal, 

impedindo a perda de 

moradias para exploração 

imobiliária. Os ingressos 

podem ser comprados na 

bilheteria do cinema.

Wagner Gusmão

Divulgação

Mostra estará disponível até o dia 16 de outubro

Entrada está aberta ao público e a agendamento de escolas

Governador convida Drable 
para o governo do Estado
Perto do fim de mandato em Barra Mansa, prefeito aceita convite

O prefeito de Barra Mansa, 
Rodrigo Drable, pretende alçar 
novos vôos ao entregar a prefei-
tura em 2025, após dois man-
datos consecutivos. Drable, a 
convite do governador Cláudio 
Castro, irá integrar uma Secre-
taria do Estado, mas não reve-
lou qual delas. A novidade foi 
confirmada em um texto envia-
do à imprensa por meio do can-
didato que disputa à cadeira do 
Executivo, Luiz Furlani (PL) - 
que é a aposta de Drable como 
sucessor do governo municipal.

Segundo Drable, o cenário 
para assumir uma nova pasta 
no Estado é ideal. “Imaginem 
um governador amigo da ci-
dade, que ajuda Barra Mansa 
como ninguém ajudou; eu na 
Secretaria de Estado e Furlani 
prefeito. Nossa cidade vive um 
momento mágico. Agora é rea-
lização”, disse.

Em entrevista a um pod-
cast, o prefeito já havia confir-
mado o convite, mas também 
confirmou que pretende vir a 
deputado, sem também revelar 
se será a estadual ou federal. 
“Com o mandato de deputa-
do, tendo um prefeito man-
tendo aquilo que iniciamos, a 
gente vai ter uma construção 
de crescimento exponencial 
em Barra Mansa”, afirmou.

192 anos de Barra 
Mansa

Ainda no anúncio, Furlani 
e Drable destacaram os inves-

timentos que foram realizados 
em Barra Mansa nestes últimos 
8 anos em alusão aos 192 anos 
de emancipação da cidade. En-
tre os destaques, a finalização 
das obras do Pátio de Mano-
bras, a canalização do Córrego 
das Laranjeiras no Bairro Vista 
Alegre e a reabertura do Res-
taurante do Povo.

Mais investimentos foram 
anunciados esta semana pelo 
governador Cláudio Castro, 
que visitou a cidade reforçar 
o apoio a Furlani. A relação 
entre os governos municipal 
e estadual já viabilizou cerca 

de meio bilhão em melho-
rias para Barra Mansa, como 
a construção de cinco novas 
creches, pavimentação de qua-
se 200 ruas e mais 127 anun-
ciadas nesta semana, além de 
novas máquinas para reforçar 
os trabalhos da Patrulha Ru-
ral Mecanizada. 

Cinco novas creches foram 
construídas e escolas e equipa-
mentos esportivos foram refor-
mados, entre outras obras. Ain-
da existem inúmeros projetos 
em andamento.

Furlani, que já foi Secre-
tário de Governo de Drable, 

destacou alguns de seus princi-
pais projetos para Barra Mansa, 
caso venha a se eleger em 2025. 
Entre ele, a construção da pon-
te Vista Alegre x Via Dutra, o 
Hospital Municipal, o funcio-
namento do Parque Industrial 
e a Cidade do Esporte.

- Não podemos retroceder e 
sermos enganados por candida-
tos que têm apoio de políticos 
que quase destruíram nossa ci-
dade, que fizeram uma campa-
nha suja, repleta de mentiras. 
Vamos juntos lutar pelo futuro 
de Barra Mansa - concluiu o 
candidato Furlani.

Reprodução

O prefeito Rodrigo Drable, o governador Claudio Castro e o candidato Luiz Furlani

No dia em que Barra Man-
sa completa 192 cidades, nesta 
quinta-feira (03), o candidato 
a prefeito Marcelo Cabelei-
reiro (União Brasil) formali-
zou seu compromisso com a 
valorização dos servidores da 
educação ao assinar uma carta 
compromisso com a direção do 
Sindicato dos Profissionais da 
Educação. No documento, ele 
dá garantia a diversos direitos, 
como o retorno da regência de 
classe, caso eleito.

Durante a reunião, Ca-
beleireiro comprometeu-se a 
promover transparência total 
em seu governo em todos os 
setores da prefeitura. Entre as 
principais propostas, há des-
taque para a realização de um 
estudo detalhado para a revisão 
do Plano de Cargos, Carreiras e 
Salários (PCCS) dos servidores 
da educação, com o objetivo de 
corrigir distorções e assegurar 
uma carreira digna e justa.

O retorno da regência no 
percentual de 95% para os pro-
fessores foi outro compromisso 
firmado com representantes do 

professores, além da jornada de 
6 horas para os funcionários au-
xiliares da educação, gestão de-
mocrática nas escolas e a trans-
parência do orçamento e gastos 
públicos.

Sepe comenta sobre 
compromisso

Representantes do Secre-
taria de Estado de Projetos Es-

peciais (SEPE) comentaram 
sobre as expectativas da pro-
posta. “Nosso objetivo é abrir a 
oportunidade de diálogo com o 
próximo prefeito visando ajus-
tar o Plano de Carreira e resta-
belecer direitos, como a regên-
cia de classe, que foi instituída 
através de uma lei instituída 
em 1980, ou seja, há 44 anos e 
tirada em um canetada do pre-

feito. A direção do Sepe agra-
dece a iniciativa do candidato 
Marcelo em abrir esse espaço 
de diálogo e comprometimen-
to. Mas, vamos cobrar todos os 
compromissos aqui tratados”, 
pontuaram.

- A assinatura desta carta 
compromisso representa um 
grande avanço para os profis-
sionais da educação e toda a 
sociedade, pois foi construída a 
partir de diálogos com os repre-
sentantes da categoria. No nos-
so projeto de governo, a educa-
ção é um dos pilares, pois temos 
a convicção que a formação de 
caráter, a geração de empregos, 
a  qualificação profissional, a 
redução dos índices de crimi-
nalidade e o reforço da segu-
rança passa pelas mãos dos pro-
fessores e demais profissionais 
da área. Dessa maneira, assinar 
este compromisso com o Sepe é 
mais do que um ato simbólico, 
é um compromisso concreto de 
que vamos juntos transformar a 
realidade da educação em Barra 
Mansa - declarou Marcelo Ca-
beleireiro.

Cabeleireiro assina compromisso com 
profissionais da educação em BM

Fábio Guimas/Divulgação

No documento, Cabelereiro garante direitos à classe

O candidato a prefeito 
de Pinheiral, Guto Nader 
(MDB), realizou um balanço 
da sua campanha, destacan-
do o caráter “pé no chão” e a 
prioridade de manter o con-
tato direto com a população. 
Segundo Nader, sua estraté-
gia principal foi ir de porta 
em porta, conversando com 
os moradores e ouvindo suas 
demandas:

- Se a gente quer fazer 
diferente, tem que fazer o 
que nenhum outro político 
se propõe a fazer. Ao longo 
de todo esse período nós ba-
temos de casa em casa, con-

versando com a população, 
para entender suas histórias 
e angústias. Isso fica como 
lição para qualquer governan-
te, pois não adianta ficar em 
um gabinete dando ordens ou 
assinando papéis. Tem que ir 
para a rua e conversar com as 
pessoas”, destacou Guto.

Na reta final da campa-
nha, Guto optou por uma 
abordagem mais simples, re-
jeitando a tradicional carrea-
ta, tática  utilizada por outros 
candidatos. Ele explicou que 
a decisão foi tomada em con-
sideração aos problemas de 
mobilidade urbana da cidade 

e para evitar mais transtornos 
à população.

- Nós optamos por man-
ter nossas caravanas, que têm 
passado pelas ruas da cidade 
levando nossa mensagem, mas 
evitando colocar um número 
grande de veículos. Não va-
mos fazer uma grande carrea-
ta por todas as questões que 
envolvem isso. A cidade vira 
um caos, ainda mais que Pi-
nheiral já tem um problema 
de mobilidade urbana muito 
grande e eu não quero, com 
a nossa campanha, contribuir 
para que essa bagunça se torne 
maior ainda. Os outros can-

didatos optaram por manter 
essa estratégia e eu respeito a 
decisão, porque isso faz parte 
do processo democrático. Mas 
nós estamos renunciando a 
isso porque entendemos que 
podemos levar nossa mensa-
gem de outro jeito, com me-
nos poluição, com menos ba-
gunça - salientou o candidato.

Até o encerramento oficial 
da campanha, que acontece 
neste sábado (5), Guto Nader 
planeja continuar com as ca-
ravanas e finalizar sua jornada 
eleitoral com uma grande ca-
minhada ao lado de apoiado-
res e simpatizantes.

Guto Nader faz balanço de campanha
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